

Helmut Heim
Am Mühlfeld 17
86875 Bronnen
Tel. 0176/10252848

Anlass: 1. Herren
erstellt am: 28.09.2014
veröffentlichen am: baldmöglichst

Tischtennis

Waaler Landesligateam gewinnt erneut

Waal (hei) Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung hat sich die 1. Herrenmannschaft den 9:6 Erfolg beim SC Fürstfeldbruck II redlich verdient. In den Doppeln gewann die Kombination Fabisch/Endhart souverän während Neumann/Wasmeier mit 0:3 das Nachsehen hatten. Bereits Matchbällen gegen sich hatte das Waaler Spitzendoppel Schirmer/Schönborn, doch im Endspurt kamen sie zu einem 12:10 im fünften Satz. Dass gegen Andras Podpinka nichts zu holen war musste im Anschluss Daniel Neumann feststellen. Ronny Schönborn hatte gegen Ferenc Toth lediglich im ersten Satz leichte Vorteile, musste sich aber dennoch mit 0:3 geschlagen geben. Alles im Griff hatte dagegen Herbert Fabisch, der einen klaren 3:0 Erfolg landete. Seinen Kampfgeist stelle wieder einmal Christian Schirmer unter Beweis. Nach einem 1:2 Satzrückstand gewann er die beiden nächsten Durchgänge jeweils in der Verlängerung und brachte den TV Waal mit 4:3 in Führung. Nach der 1:3 Niederlage von Florian Wasmeier setzte sich das bessere Angriffsspiel von Michael Endhart gegen den gut blockenden Michael Albrecht durch. Nach den beiden 0:3 Niederlagen im vorderen Paarkreuz von Ronny Schönborn und Daniel Neumann ging es mit einem 5:6 Rückstand in die nächsten Einzel. Christian Schirmer musste bei seinem 3:2 Erfolg gegen Hannes Micholka dabei wieder in den fünften Satz. Leichtes Spiel hatte Herbert Fabisch, der den vom ersten Einzel mental sichtlich angeschlagenen Reinhard Sedlmaier klar mit 3:0 beherrschte. Michael Endhart hatte gegen Thomas Meisinger nur zwischenzeitlich Probleme, gewann aber mit 3:1. Hin und her wog die letzte Einzelpartie zwischen Florian Wasmeier und Michael Albrecht. Nach Rückstand im Entscheidungssatz drehte der Unterdießener im Waaler Trikot aber mächtig auf zwang den Fürstfeldbrucker mit sicherem Angriffsspiel in die Knie. Nach dem Spiel konnten sich die Spieler und die neun mitgereisten Fans darüber freuen, weiterhin Tabellenführer der Landesliga zu sein.